nuncia del tratado comercial de 1924, con dicho país y la contingentación de la importación de automóviles de construcción francesa.

Se reunirá el Gobierno

A las cinco y media, esta tarde se reunirá nuevamente el Consejo de ministros.

De Instrucción

Después de la reunión ministerial ha recibido el señor Prieto Bances a los periodistas, con los que ha departido acerea de asuntos de su Departamento, algunos de ellos interesantes, como el hecho de que no haya adoptado medidas en lo relativo a Cataluña, hasta tanto que puedan ser refrendadas por el Parlamento.

En Gobernación

El señor Portela se ha entrevistado con el Gobernador civil, después del Consejo, acordando las medidas a adoptar, de orden público, durante la celebración de la fiesta del trabajo.

Parece ser, según se desprende de las manifestación del ministro, que se adoptarán toda clase de precauciones en todas partes, echando mano de todos los elementos y resortes de que dispone la Autoridad.

Servicios públicos

El señor Salazar Alonso ha dado cuenta a los informadores de que todos los servicios públicos quedan ase gurados, durante la jornada del 1.º de mayo, sin que ello quiera decir que el Municipo no celebra la fiesta.

Los taxis

Los taxis, según las instrucciones de la Alcaldía, podrán circular conducidos por sus propios dueños, sin que estos puedan obligar a sus dependientes a acudir al trabajo.

Circularán tranvías y autobuses.

Accidente

Cuando volaba esta mañana, en el aerodromo de Barajas, una avioneta conducida por el cabo de carabineros don Enrique Pamis, llevando como pasajera a la señorita Lucia Fernandez, capotó a cien metros de altura, precipitándose contra el suelo.

Ambos ocupantes han resultado heridos de gravedad.

eneralitat de Catalunya — Correo de Tortosa (1882-1936), 30/4/1935, pàgina 7

BENET CINEMA

DIA 30 ABRIL DE 1935 Inauguración de la nueva EMPRESA S.A.S.

con la super-producción de IRENE LOPEZ HEREDIA,

DOCE HOMBRES Y

HABLADA EN ESPAÑOL Completando el programa la opereta alemana titulada.

Te quiere y no sé quién eres 💆 Tierra de Promisión

El "Graff"

El «Graff Zeppelin» ha llegado esta madrugada, a la una y cuarto-evolucionando sobre la capital con las luces encendidas y buscando, más tarde, el poste de amarre.

Efectuada la entrega y recepción de correspondencia ha vuelto a elevarse, prosiguiendo viaje.

A las 16 <u>_</u>§=

BARCELONA

Los Consejeros de la Generalidad

Entre los nombramientos aparecidos en el «Boletin» para ocupar consejerías de la Generalidad, aparece uno a favor de don Felix Escala, en calidad de técnico.

Manifestaciones de Pich y Pon

El Gobernador General interino, al entrevistarse con los periodistas les ha manifestado que faltan por designar cuatro consejeros, hasta cubrir los nueve puestos va-

Dos de ellos corresponde ocuparlos a la CEDA y los restantes se aguardará, antes de proveerlos, a recibir instrucciones de Madrid, aunque se supone que se tratará de dos técnicos, también.

Mañana aparecerán en el «Boletín» las Gestoras de Tarragona y Lérida, probablemente, o el jueves, a más tar-

El señor Pich ha añadido que había visitado al señor Cirera Volta para ponerse de acuerdo en lo relativo a la designación de los miembros de la CEDA que habrán de ocupar los puestos que les han sido asignados en el Ayuntamiento, ya que se tiene la impresión, según la cual los de Esquerra no aceptarán su reposición.

SEVILLA | Se pretendía asesinar a López Ochoa

Han sido detenidos cuatro sujetos, procedentes de Lérida, que se hospedaban en el Hotel Suizo, a los cuales se acusa de pretender asesinar al general López Ochoa.

Les han sido ocupados carnets de Acción Ciudadana librados en aquella ciudad. un frasco de cloroformo y dos estiletes.

Del crimen de Wad-Ras

Se ha perdido por completo la pista del criminal que cometió el doble asesesinato de la calle de Wad Ras.

Precauciones

Para esta noche se ha dado orden a toda la fuerza disponible, para que se concentre, con objeto de montar las precauciones que, con motivo de la jornada del trabajo, se adoptarán en la capital.

Los Juzgados

Los funcionarios de los Juzgados permanecerán, durante el día de mañana, en sus puestos con arreglo a las disposiciones superiores. emanadas de la Autoridad correspondiente, dispuestos a actuar en todo momento.

Para estampas

Gran surtido en la

imprepia Lorreo de Toriesa

Tortosa, hija pródiga

A todos los que representan a nuestra ciudad, a cuantos en ella viven y desenvuelven sus actividades y mayormente, a los que tienen el deber de recogér nuestras aspiraciones y atender las necesidades de esta po-

Plaza fuerte fué nuestra ciudad, ahora desmantelada por completo y a nuestros abuelos hemos oído explicar las diversas armas que componían nuestra guarnición, numerosa e importante, por cierto. Ahora, nuestros hijos experimentan una sorpresa indudable, cuando contemplan un guardia de la gloriosa y queridísima Benemérita.

A raiz del asalto del edificio que hemos dado en llamar Cárcel, que constituye una vergüenza para la ciudad por el deplorable estado en que se halla, en todos los aspectos, ya que para con nuestros hermanos, los delincuentes, debemos conservar elevados sentimientos de caridad, han surgido lamentaciones por doquier, al evidenciarse el abandono en que nos hallamos, en lo que respecta a la fuerza pública, servicios de vigilancia, etc.

El abandono es absoluto y nos proponemos probarlo hasta la saciedad.

La partida o barrio más cercano a Tortosa, es el Jesús, situado a dos kilómetros y con una población de tres mil habitantes. Para el servicio de vigilancia dispone de un alguacil; sin más armamento que la vara que le confiere, como tributo, la Auto-

Bitem, después, con más de mil habitantes, que dista seis kilómetros, dispone, por toda fuerza, de un alguacil, que también, constantemente, ha de trasladarse a esta ciudad para efectuar diversas diligencias, quedando la partida desprovista de tan insuficiente protección.

Regués, igualmente, con más de mil habitantes y a diez kilómetros de distancia, se halla en idénticas condiciones que las reseñadas para los precedentes poblados.

Como lo anteriormente expuesto, sucede en Campredó; 500 habitantes y a ocho kilótros de la ciudad.

Aldea, Camarles y Hostal dels Halls, que suman unos tres mil habitantes, a 12 y 16 kilómetros de distancia, disponen de dos alguaciles.

Jesús v María, a 20 kilómetros, como las tres anteriores partidas y únicamente La Cava y Enveija, disponen de puestos de carabineros.

¿Pueden continuar de esta manera la ciudad y sus partidas? No es posible. Los señores diputados, elegidos por el pueblo para algo más que para ostentar un acta, sean de la tendencia que se quiera, por que todos representan a la ciudad, deben impedir que se mantenga un solo día más, la actual situación. Los cargos suponen un honor y a la vez un sacrificio continuado y a sacrificarse viven dispuestos todos, desde el empleado de Banca, situado en el interior de un escaparate, de lujosa presentación y que tienta con más fuerza, si cabe, a la acción al «gangster», hasta el pacifico transeúnte que, como en Amposta, muere asesinado y riega la calle con su sangre:

Ni un día más, hemos dicho que puede continuar Tortosa, situada en esta forma y expuesta al capricho de los profesionales del «gangsterismo»; por que yo, el último y el más modesto entre los ciudadanos, paisanos míos, tengo los suficientes arrestos y el necesario espíritu de ciudadanía para convocar a todos los organismos representativos, a los vecinos de las partidas, a todos los tortosinos, organizando una manifestación, previa la correspondiente autorización de la autoridad, pero con las características más acusadas de energía que presten toda su fuerza a nuestra más enérgica protesta, que lleve hasta los poderes públicos la voz de un pueblo que contribuye a sost ner las cargas del Estado con algunos millones de pesetas y que tiene derecho a ser amparado contra los enemigos de la sociedad organizada.

Solo o acompañado, no cejaré hasta tanto que se hayan puesto los medios necesarios para evitar que se registre una jornada de luto en nuestra ciudad, que ha quedado en varias ocasiones al arbitrio de una banda de asesinos.

LUIS LLASAT